

A n t r a g

des

WIRTSCHAFTS- UND FINANZ-AUSSCHUSSES

über die Vorlage der Landesregierung betreffend Ausstellung Hainburg 2007; Übernahme einer Landeshaftung.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„für die in der Ausstellung „Schicksalsjahr 907 — Die Schlacht von Pressburg und das frühmittelalterliche Niederösterreich“ in der Kulturfabrik in Hainburg/Donau gezeigten Objekte in der Zeit von 1. Juni bis 30. November 2007 eine Landeshaftung in der Höhe von €250.000,-- zu übernehmen.“

HENSLER

Berichterstatter

HINTERHOLZER

Obfrau